

施設構想の歴史

- ◎ 1981年 近隣の人口増加ともない、「亀島小学校」が開設
- ◎ 2005年 2002年に亀島小学校が閉校。跡地に高齢者や地域の方々が集う場の整備を目的とした、特別養護老人ホームなどの高齢者施設の公募が江東区から出され、社会福祉法人カメラア会、医療法人社団湖聖会の提案が採択されました。
- ◎ 2008年 「介護老人保健施設キーストーン」開設
「児童福祉施設」開設
- ◎ 2010年 「特別養護老人ホームカメラア」開設



カメラア会の由来

法人名、施設名にある『カメラア』は江東区の花であるサザンカを英語表記(Camellia)したもので、地域に親しまれる法人、施設となるように努めてまいります。



社会福祉法人

カメラア会

は



認定特定非営利活動法人
災害福祉広域支援
ネットワーク・
サンダーバード

に加入しています!

日本はいつどこで災害が起こるか分からない「災害列島」です。近年、震度6を越える地震が頻発しています。地震の他にも、集中豪雨や台風等の様々な自然災害も頻発しており、核災害やテロリズム等の人為災害も、もはや他人事ではない状況です。

このような状況から、昨今、防災に関する様々な情報が流され、防災について考える機会は一時的に増えています。大切なのは医療福祉関係者と地域が共に考えることです。

そこで「全国どこで災害が起きても、対応ができるしくみをつくらう!」という声から、2005年8月23日に生まれたのが、「災害福祉広域支援ネットワーク・サンダーバード」なのです。



特別養護老人ホームカメラア

緯度経度：35° 42' 25" / 139° 49' 12"

東京都江東区亀戸 3-36-5 TEL：03-5836-2311



カメラアHP



サンダーバードHP